
1/2 

（社）京都府情報産業協会 
平成 18 年度第 4 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 18 年 9 月 8 日(金) 17:00～18:00 
会 場：京都コンピュータ学院新館 4F 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  （株）カスタムウェア        広瀬 義治 
      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  シーク電子工業(株)        田中 正道 
      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 
      委 員  インフォニック(株)        釘宮 秀人 
      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽朗 

 
議 事 

１．インターキョウト 31 号（9 月 30 日発行予定）の内容確認 
○ 1 ページ（表紙） 

・タイトル：CONTENTS（目次） 
写真およびカットを見直す。→ 金子様に依頼 

・会長直言：編集済み 
「会長直言」の横にサブタイトルとして「優秀な人材確保が急務」を 
長谷川会長に確認後挿入する。→ 湯下委員 

○ 2 ページ 

・第 2 回経営研究会開催報告：編集済み 
・第 3 回経営研究会開催報告：9/22（遅くても 9/25）までに入稿予定 → 中島委員 
・第 1 回情報交換広場開催報告：編集済み 
・SE 研究会キックオフセミナー開催報告：近日中に入稿 → 伏見委員 
※情報交換広場およびキックオフセミナーの記事を縦 2 列に配置変更。 

・SEO セミナー開催報告：編集済み 
○ 3 ページ 

※「会員だより」横のメッセージ欄に「取材に伺う」旨を追記する。 

・元気印の企業紹介：エイジシステム(株)：編集済み 
・元気印の企業紹介：(株)エステンナイン京都：編集済み 

※元気印の企業紹介欄の写真を大きくし、文字は明朝体でポイント数を小さくする。 

・我が社のイチオシさん：(株)エスピーメディアテック：近日中に入稿 → 澤村どの 
○ 4 ページ 

・お知らせ（下記イベントの開催予告記事）：事務局に確認 → 澤村どの 
情報化セミナー（10 月開催予定） 

景気短観懇談会（11 月開催予定） 

第 4 回経営研究会（11 月開催予定） 
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ボーリング大会（11 月開催予定） 

新春セミナー（1月開催予定） 

・グリーンサミット開催報告：近日中に入稿 → 和田事務局長 
・新事務局員紹介：近日中に入稿 → 和田事務局長 
・Cofee Break ～ミニ・ポエム～：紙面の都合によっては次号掲載とする → 湯下委員 
・編集後記：近日中に入稿 → 広瀬委員 

○ 以上未完成部分の記事は 9 月 15 日を締め切りとし、第 3 回経営研究会開催報告記事を待たずに 9
月 19 日以降 PDF ファイル配信により最終確認を行うこととします。 

２．京情協 Web コンテンツの検討 
○ 河合委員長より Web 画面の具体的な内容について提示・説明がありました。 
○ 10 月中の UP を目指し、SEO 対策も含めて具体的作業に入ります。 

３．その他 
○ 会議の冒頭、新事務局員に就任した(株)ＫＣＧキャリア川岸絵美子さんの紹介がありました。 
○ 今月の事業推進委員会は次週開催のため、事業推進委員会の報告事項は有りませんでした。 

 
 
次回は、平成 18 年 11 月 10 日(金) 17 時から京都コンピュータ学院新館 4F 会議室にて行います。 

 
以 上 


